

Date de dépôt : 18 mars 2010

Pétition

pour une meilleure efficacité des transports publics genevois

Mesdames et
Messieurs les députés,

Considérant :

- les défis liés aux changements climatiques ;
- le non-respect des lois et ordonnances fédérales pour la protection de l'air et contre le bruit (OPB, OPAIR)
- le problème croissant de manque d'espace en milieu urbain ;
- la nécessité d'un report modal de la voiture vers des modes de transport plus respectueux de l'environnement ;
- la politique des déplacements voulue par les Autorités politiques fédérales, cantonales et communales ;
- les contraintes de la vie moderne qui ne correspondent plus au rythme « unireso-boulot-dodo »
- le manque de lisibilité et d'attractivité des horaires actuels ;
- les lenteurs constatées sur certains parcours ;
- la capacité insuffisante des véhicules sur certaines lignes ;
- les conditions d'attente indignes d'une ville comme Genève

Nous, soussignés, usagers des transports publics dans la région genevoise, demandons aux autorités compétentes :

- des horaires vraiment cadencés comme dans les autres grandes villes suisses ;
- de meilleures fréquences, y compris le soir et le week-end, notamment sur les lignes régionales ;
- un service prolongé en fin de soirée sur les grands axes tous les soirs ;

- des mesures pour améliorer la vitesse d'exploitation des lignes de transports publics ;
- l'augmentation du nombre de véhicules et l'utilisation de véhicules de taille adéquate ;
- de meilleures conditions d'attente aux arrêts et de correspondance entre les lignes.

N.B. 927 signatures
p.a *Coordination transports et déplacements*
Monsieur Boris Calame
Vice-président
Rue de Montbrillant 18
1201 Genève